



Redacción / Datos: F.M.Romero /
Diseño: Isabel Merino

El alcalde de Mijas, **Josele González** (PSOE), junto a la concejala de Fiestas y el concejal de Eficiencia Energética, **Tamara Vera** (PSOE) y **José Carlos Martín** (C's), respectivamente, se trasladaron el miércoles 27 hasta el Bulevar de La Cala para anunciar la gran fiesta de inauguración del encendido de la Navidad que tendrá lugar el próximo 5 de diciembre. "Invitar desde aquí a nuestros vecinos y visitantes a que nos acompañen en este día tan especial en el que damos por inauguradas las fiestas navideñas en nuestra ciudad con un alumbrado único en la historia del municipio, que ponemos a disposición de todos para lograr unas fiestas inolvidables", aseguró el alcalde, que señaló que "esta va a ser una iluminación muy especial que vendrá a embellecer nuestro municipio en unas fechas tan señaladas. Una apuesta por potenciar nuestra ciudad a la que se sumará la gran inversión realizada con la instalación de hasta 25.000 pascueros en nuestras calles y numerosas actividades que vendrán a generar un gran ambiente navideño, de modo que potenciemos la economía y comercio local en los tres núcleos de nuestra localidad".

Así, serán varios los puntos del municipio en los que ya se están instalando grandes infraestructuras que supondrán un foco central para vecinos y visitantes de localidades cercanas. "Hablamos de una inversión cercana a los 400.000

Como novedad destaca el gran tubo que recorre el bulevar caleño

euros, que permitirá la colocación de numerosos motivos ornamentales, que se verán reforzados por estos motivos de gran tamaño como este tubo de 136 metros de longitud, que se soporta sobre cubos de gran pesaje para que este montaje sea totalmente seguro", informó Martín. Estos son unos trabajos "que ya se están finalizando y que nos permitirán disfrutar de esta iluminación hasta el 6 de enero, una vez finalizado se procederá al desmontaje de todos los motivos", explicó el edil.

Por su parte, Vera manifestó que "han sido intensos meses de trabajo por parte de diferentes departamentos para que Mijas luzca como se merece. Durante estos días se están ultimando todos los detalles para que durante estas fechas tan señaladas los mijeños y visitantes puedan disfrutar de todo lo que está preparando el equipo de gobierno, desde el embellecimiento de las calles como de la programación de actividades para toda la familia".



El alcalde (en el centro) y los ediles José Carlos Martín y Tamara Vera presentaron el alumbrado navideño de este año el miércoles 27 en La Cala / F.M.Romero.

LA NAVIDAD BRILLA

en Mijas

Entre las novedades, la ciudad contará, por primera vez, con un gran túnel de luces compuesto por 17 pórticos de una longitud de 136 metros



▶ **400.000 €**
DE INVERSIÓN
EN ALUMBRADO

▶ **25.000**
PASCUEROS EN
EL MUNICIPIO

▶ **NOVEDAD**
TÚNEL DE LUCES
CON **17** PÓRTICOS

LOS NÚCLEOS SE ILUMINAN

LAS LAGUNAS

En la plaza de San Valentín se instalará una bola gigante y un cono de 20 metros de envergadura. También se vestirán los parques Andalucía y María Zambrano, que serán escenario de diferentes actividades para los más pequeños. En ambos parques se instalarán conos de iluminación de seis metros de altura.

MIJAS PUEBLO

La plaza Virgen de la Peña será un lugar de encuentro durante las fiestas que, al igual que el resto de calles principales, contará con la decoración e iluminación navideña. En esta céntrica plaza, se instalará un cono de 10 metros de altura, además de dos bolas gigantes de cuatro metros de diámetro con iluminación led.

LA CALA

El equipo de gobierno ha apostado fuerte este año por La Cala, donde se instalará en el bulevar un túnel de luces fabricado en tubo estructural cuadrado de 80x80 cm. Tendrá 136 metros de longitud, estará compuesto por 17 pórticos de 8,5 metros de ancho, con una altura aproximada de siete metros. Cada vano está compuesto por 60 guirnalda tipo led de 8 metros y una potencia de 8,4 w cada una.

18:30 h

5/12 GRAN FIESTA DE INAUGURACIÓN

Bulevar de La Cala

ACTIVIDADES PARA TODA LA FAMILIA

Habrà una fiesta infantil a la que están invitados todos los niños y niñas, además de una pista de hielo, zona de restauración y la actuación de la zambombá El Callejón.

UN INVITADO MUY ESPECIAL

Motty



Será el perro más famoso de Mijas, mascota de Mijas Comunicación, el encargado de apretar el interruptor que iluminará el municipio al completo con luces navideñas.



OPINIONES



JOSELE GONZÁLEZ
Alcalde de Mijas (PSOE)

"Esta es una apuesta por potenciar nuestra ciudad, a la que se sumará la gran inversión realizada con la instalación de hasta 25.000 pascueros en las calles y numerosas actividades que vendrán a generar un gran ambiente navideño"



JOSÉ CARLOS MARTÍN
Concejal de Energía y Eficiencia (C's)

"Hablamos de una inversión cercana a los 400.000 euros que permitirá la colocación de numerosos motivos ornamentales, que se verán reforzados por estos motivos de gran tamaño como este tubo de 136 metros de longitud"



TAMARA VERA
Concejal de Fiestas (PSOE)

"Han sido meses intensos de trabajo por parte de diversos departamentos para que Mijas luzca como se merece. Ya se están ultimando los detalles para que los mijeños y visitantes puedan disfrutar de todo lo que ha preparado el equipo de gobierno"